
Zum selben Thema.

Mutiger Freidenker für unsere Freiheit

Ich bin kein Fan von Lars Reichow, noch ein Führsprecher. Ich bin aber für die freie Meinungsäußerung und Freiheit. Dies hat Reichow in all seinen Vorträgen verkörpert. In klaren Beiträgen, bis an die Grenzen des Möglichen, hat er sich gegen die AfD gewandt, gegen rechts und für die Demokratie eingesetzt. Alle Strafanträge gegen ihn, wegen seiner Aussagen wurden eingestellt.

Ein mutiger Freidenker für unsere Freiheit, ohne Rücksicht auf eigene Probleme. Hier könnte das ZDF, das von unseren Zwangsgebühren bezahlt wird, lernen. Gerade in der jetzigen Zeit,

wo die Menschen in Deutschland endlich auf die Straße gehen, gegen Nazis, gegen rechts, für unsere Demokratie. Unstreitig ist es in der Freiheit des ZDF, das Programm zu gestalten. Aber mit der Absage von Lars Reichow ist dem unabhängigen Journalismus weiter Schaden zugefügt worden, aber auch dem Kampf für Freiheit und Demokratie.

Ein weiterer Redner im Programm wäre für diesen Einsatz sicherlich noch möglich gewesen, ohne die jetzt favorisierten Kandidaten:innen nicht zu berücksichtigen. Auch hier sollten wir uns positionieren und nicht alles hinnehmen, was wir mit Zwang bezahlen müssen.

*Jürgen Zwilling
Mainz*